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9
月
9
日
（
月
）
か

ら
10
月
4
日
（
金
）
の

会
期
で
北
区
議
会
の

第
三
回
定
例
会
が
開

催
さ
れ
て
い
ま
す
。 

第
三
回
定
例
会
に

先
駆
け
て
8
月
27
日

に
内
示
さ
れ
た
議
案
と

補
正
予
算
案
で
は
、
学

校
給
食
費
の
負
担
軽

減
に
つ
い
て
、
所
得
制

限
、
年
齢
要
件
な
し

に
、
第
２
子
は
半
額
、

第
３
子
以
降
は
無
料

と
す
る
方
針
が
示
さ
れ

ま
し
た
。
来
年
10
月
か

ら
実
施
予
定
で
す
。 

 

学
校
給
食
費
の
無
償

化
は
、
日
本
共
産
党
北

区
議
員
団
も
予
算
組

み
替
え
提
案
や
本
会

議
質
問
な
ど
を
通
じ

て
求
め
て
き
た
も
の
で

す
。
区
長
選
で
は
、
花

川
区
長
の
選
挙
公
約
に

も
掲
げ
ら
れ
実
現
に

む
け
具
体
化
さ
れ
ま
し

た
。 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 

   

学校給食費の負担軽減 
第 2 子半額、第 3 子以降無料へ 

10 月からの幼児教育・保育無償化に伴う保育園

の給食費実費徴収については 

北区ではこれまでどおり、公費で負担し無料

が継続となります 

 保育園    主食・副食費無料 

 私立保育園    お弁当持参や給食など、園により対応が異なり、一律の対応が難しいため、別途、保 

護費の軽減を行う。低所得世帯および、第 3 子以降は、国による副食費補助に加え、 

北区が主食費相当を補助。「入園祝い金」を来年 4 月入園より増額する。 

 認定こども園 1 号認定子ども（3 歳以上で幼稚園等での教育を希望）は、給食費徴収。 

2 号認定子ども（3 歳以上で保育園等での保育を希望）は、無料。 

日本共産党北区議員団は議会で繰り返し実現を求めてきました！！ 

■2016 年 9 月第 3 回定例会・文教子ども委員会 

「北区立小中学校第 3 子以降の給食費無料化を求

める陳情」で、共産、社民が採択を主張（自民・公明

が継続審査を主張し、陳情は継続審査に） 

■2017 年 3 月第 1 回定例会 

学校給食第 3 子からの無償化を予算組み替え提案 

■2018 年 3 月第 1 回定例会 

学校給食第 3 子からの無償化を予算組み替え提案 

 

■2019 年 2 月第 1 回定例会 

やまき直人議員が代表質問で、学校給食の無料化、保育園

給食の実費徴収を行わないよう求める 

■2019 年 3 月第 1 回定例会 

予算組み替え動議で、幼児教育無償化にともなう保育園給

食費の実費徴収の軽減を提案 

■2019 年 6 月第 2 回定例会 

さがらとしこ議員が代表質問で、給食費の実費負担、保育園

の徴収事務を行わせないよう求める 
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「猛暑から区民の命を守る申し入れ」 

日本共産党北区議員団は 8 月 9 日、猛暑対策を強化するよ

う依田副区長に申し入れを行いました。 

① 生活保護世帯へのエアコン設置助成は、新規利用者だけで

なく、全世帯を対象とすること 

② 高齢者・障がい者・ひとり親世帯などでエアコンがない家庭

に設置費用や修理・買い替え助成をおこなうこと 

③ 可能な区有施設を「おやすみどころ」として活用すること 

④ 高齢者あんしんセンターと連携して高齢者への訪問を強化

すること 

⑤ ライフライン事業との見守り協定を遵守すること 

平和のための戦争展 8 月 24 日 北とぴあ 

北区には「軍都」と言われ、多くの軍用地を抱えてい

た歴史があります。そして、今でも建物や史跡が残され

ています。 

今回の展示で印象的であった軍服。赤羽にあった被

服省で軍服は作られていました。 

戦争を繰り返さないためにも、過去の歴史に向き合

い学びを深めていかなければと思います。 

防災訓練 9 月 1 日 王子総合高校 

各地域で自治体主催の防災訓練が行われました。私は地元の馬場自治会が 3 自治体合

同で行った防災訓練に、北区から配布された防災服を着用して参加しました。 

煙体験ハウスでは、目の前が見えなくなるぐらいの煙を体験して、火事での煙の被害をリ

アルに感じました。 

災害に備えて訓練や体験を行っていくこととても大切です。多くの方に参加してもらえるよ

うな工夫も必要かもしれません。 

🌼🌼参加しました 

 


